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COMITÉ EHDAA 

COMPTE RENDU 

Lundi, 25 novembre 2024 
 

1. Accueil et mot de bienvenue 

 Présent.es  

 En présentiel : 

 Madame Geneviève Beaudoin, École de la Saumonière, Donnacona 

 Madame Marie-Andrée Couillard, Centre de services scolaire de Portneuf 

 Madame Cathy Gilbert, École du Bateau-Blanc, St-Casimir 

 Madame Mélanie Gilbert, École Sainte-Marie-et-du-Goéland, St-Marc-des-Carrières 

 Madame Geneviève Gosselin, IRDPQ de Portneuf 

 Madame Alexandra Hallé, École du Perce-Neige, Pont-Rouge 

 Madame Danielle-Christine Houde, École secondaire Donnacona, Donnacona 

 Madame Karen Laverdière, École Sainte-Marie-et-du-Goéland, St-Marc-des-Carrières 

 Monsieur Stéphane Morissette, Centre de services scolaire de Portneuf 

 Madame Sindy Petitclerc, École secondaire St-Marc-des-Carrières, St-Marc-des-Carrières 

 Absent.es : 

  Madame Julie Maltais-Laflamme, Écoles des Sentiers-et-de-la-Riveraine, Portneuf 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Madame Marie-Andrée Couillard fait la lecture de l’ordre du jour. L’adoption de l’ordre du 
jour est proposée par Mme Karen Laverdière et appuyée par Mme Sindy Petitclerc. 

 



 

Page 2 de 4 

3. Adoption et suivis du compte rendu de la rencontre du 28 octobre 2024 

 Suivi au point 3 : Mme Marie-Andrée Couillard fera un portrait des élèves EHDAA de notre 
Centre de services scolaire ce soir. 

Suivi au point 4 : La représentante au comité de parents est Mme Julie Maltais-Laflamme et 
Mme Karen Laverdière sera le parent substitut. Le procès-verbal du 28 octobre 2024 devra 
être corrigé. 

Suivi au point 3 dans Affaires diverses : Fiche urgence santé. Mme Julie Maltais-Laflamme fera 
un suivi auprès des infirmières et reviendra avec des propositions pour les membres du 
comité. 

L’adoption du compte rendu est proposée par Mme Alexandra Hallé et appuyée par 
Mme Geneviève Beaudoin. 

 

4. Francisation : état de la situation à la FGA 

Mme Marie-Andrée Couillard fait un portrait de la situation : 

• Il y a 81 élèves qui n’ont plus de formation; 
• De ces élèves, trois (3) peuvent retourner au secteur jeune dans la classe de 

francisation; 
• Pour les autres élèves, il y a des démarches avec le communautaire; 
• Une enseignante reste enseigner au FGA; 
• En ce qui a trait aux autres enseignants, ils seront replacés dans d’autres classes du 

Centre de services scolaire. 
 

5. Portrait de la clientèle EHDAA 2024-2025 

Mme Marie-Andrée Couillard explique le système de code pour la déclaration de clientèle. 
Elle explique chacun des codes. 

Elle nomme le nom des écoles à mandat régional et suprarégional en mentionnant le nombre 
d’élèves qui les fréquentent. 

Mme Alexandra Hallé se questionne à savoir pourquoi les élèves du préscolaire ainsi que les 
élèves en francisation ne font pas partis du tableau de répartition des services 
complémentaires. Il en est de même pour les élèves provenant des Premières Nations. Elle 
mentionne qu’elle aimerait avoir un visuel avec toutes les écoles et le nombre d’élèves et ce, 
même pour les écoles suprarégionales. 
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6. Projets pour souligner la semaine de la persévérance 

Mme Marie-Andrée Couillard remet les membres en contexte en mentionnant que l’année 
dernière, un élève par école (élève avec un plan d’intervention) recevait un diplôme pour sa 
persévérance dans nos écoles du Centre de services scolaire. Mme Alexandra Hallé utilise 
l’intelligence artificielle pour trouver des idées d’activités. En voici quelques-unes : 

• L’importance de faire rayonner les classes régionales; 
• Vernissage de talents multiples; 
• Talents de jeunes; 
• Récit personnel; 
• Mur de la persévérance; 
• Journée de l’inclusion et de la sensibilisation; 
• Défi de la persévérance; 
• Livre collectif; 
• Mur avec des qualités et des miroirs; 
• Capsule sur nos classes régionales; 
• Crayon 

À la suite de ces discussions, il est convenu qu’un diplôme sera remis aux élèves. 

Mme Marie-Andrée Couillard vérifiera la possibilité de remettre un crayon aux élèves, ainsi 
que le coût. 

 

7. Correspondance 

Aucune correspondance 

 

8. Affaires diverses et/ou varia 

a) Politique relative à l’organisation des services éducatifs aux élèves handicapés ou en 
difficulté d’adaptation ou d’apprentissage de Portneuf. 
 
Mme Alexandra Hallé demande s’il y a une politique plus récente que celle qui est sur le 
site du Centre de services scolaire. Mme Marie-Andrée Couillard confirme que ce sera un 
chantier à venir. 
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b) Transporteur scolaire 

Mme Alexandra Hallé se questionne à savoir pourquoi il n’y a pas de politique du transport 
scolaire pour les EHDAA. 

c) Évaluation des apprentissages et des compétences – pondération des évaluations 

Mme Alexandra Hallé demande qu’un écrit soit fait au Centre de services scolaire pour 
baliser les normes et modalités des élèves HDAA. 

 

Point statutaire 

Aucun 

 

9. Date et endroit de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le 27 janvier 2025. 

 

10. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par M. Stéphane Morissette et appuyée par 
Mme Alexandra Hallé. 

 

 

Heure de levée de la réunion : 21 h 25 Durée : 2 h 10 

 

 

 

        

Signature de la secrétaire de l’assemblée 


